

UNIVERSAL

JUNIO 5/1927.

---

# LA CONVENCION POLITICA DE JALAPA COMENZO AYER

*El Universal*  
Se halla reunida en el teatro "Lerdo".—Discusión del programa de Gobierno

*Junio 5 del 1927*  
Únicamente para EL UNIVERSAL

JALAPA, Ver., junio 4.—Hoy en el Teatro "Lerdo" dió principio la Convención de Partidos Políticos Socialistas de todo el país. Después de que se hubo hecho el registro de credenciales de los delegados, se procedió a elegir mesa directiva, recayendo las designaciones en las siguientes personas: Presidente, Antonio Jiménez Bravo; Vicepresidente, diputado Alejandro Cerisola; Secretario, diputado J. Corral; Vocales: diputados Guillermo Rodríguez, A. Pavón Flores, Pedro Palazuelos, Wilfrido García, Eduardo Garrido, Eduardo Cortina, Rufino Jara, Platón Sánchez.

Por la tarde, dió comienzo la discusión de programa para el Gobierno del Estado, que está concebido en los siguientes términos:

Primero: Distribución equitativa, honrada y moral de todos los ingresos para atender eficientemente los servicios públicos.

Segundo: Definición de la Instrucción Primaria, preferentemente la rural, sin dejar de cimentar la agrícola, así como la enseñanza de pequeñas industrias.

Tercero: Procurar la organización de los trabajadores del campo y de la ciudad, inclusive los intelectuales, formando ligas de resistencia para garantizar los derechos del proletariado, aumentar y mejorar la producción, consiguiendo así el mejoramiento económico de los agrupados

y mayores ingresos para el Estado, que podrá mejorar todos los ramos de la administración pública.

Cuarto: Prestar atención preferente a la construcción y reparación de carreteras y toda clase de vías de comunicación a fin de dar facilidad a la salida de la producción agrícola de esta entidad, abaratando los fletes y que los campesinos puedan vender las cosechas sin intermediarios.

Quinto: Moralización enérgica de la administración de justicia, procurando además la reforma de los códigos vigentes.

Sexto: Simplificación del problema agrario, procurando la inmediata aplicación de las leyes sobre la materia y la organización de cooperativas de producción y consumo, buscando por todos los medios aumentar la producción, mejorar la calidad y reducir el costo, refaccionando a los campesinos para evitar las explotaciones de los usureros y acaparadores.

Séptimo: Hacer que se impartan garantías a todos los hombres de trabajo y buena voluntad para que puedan disfrutar del producto de su propio esfuerzo, consolidando la confianza y la prosperidad del Estado.

Este proyecto de programa, que firmaron los diputados Cerisola, Guillermo Rodríguez, A. Pavón Flores, Pedro Palazuelos y Wilfrido García, fue acaloradamente discutido por numerosos delegados y aprobado en todas sus partes. Mañana continuará discutiéndose el programa general.

EL CORRESPONSAL

# HASTA JULIO DECLARARA EL SR. GENERAL OBREGON

*El Universal*  
Los diputados Campillo Seyde y Gómez afirman que Serrano no se retirará

*Junio 5 del 1927*  
Únicamente para EL UNIVERSAL

GUAYMAS, Son., junio 4.—Los diputados Arturo Campillo Seyde y Andrés Gómez declararon hoy al pasar con destino a Los Angeles, que la conferencia que tuvieron en Nainari con el señor general Obregón se efectuó dentro de la más amplia cordialidad.

"El señor general Obregón—dijeron los mencionados diputados,—no hará declaraciones políticas sino hasta el mes próximo, pero desde ahora podemos asegurar que el señor general Serrano no renunciará su candidatura."

Los diputados Rafael Balderrama y Alfredo M. Romo, que también concurren a las conferencias de "Nainari", se adelantaron a Culiacán con el objeto de organizar el primer mitin obregonista, con el objeto de que cuando llegue allí el general Serrano, quien debe haber salido hoy a ese rumbo, pueda cerciorarse de la popularidad de que disfruta el señor general Obregón.

Entre el ex-Presidente de la República y el Gobernador del Distrito Federal no ha habido ninguna fricción

29.  
*Universal Junio 5/1927*